

Profil Andrea Brillantes Wanita Tercantik di Dunia 2024 yang Kalahkan Jisoo BLACKPINK

Category: Gaya Hidup, Seleb
written by Redaksi | 03/01/2025



ORINEWS.id – Profil Andrea Brillantes menjadi sorotan setelah artis Filipina itu dinobatkan menjadi Wanita Tercantik di Dunia 2024 versi TC Candler. Tak main-main, ia berhasil mengalahkan Jisoo BLACKPINK yang berada di posisi kedua.

“Terima kasih banyak TC Candler,” tulis Andrea di Instagram @blythe dikutip pada Kamis (2/1/2025).

“Ini bukan hanya tentang kecantikan, ini tentang kepercayaan diri dan keunikan serta menerima diri Anda apa adanya. Anda dapat menginspirasi orang lain untuk merayakan kecantikan mereka sendiri,” lanjutnya.

Profil Andrea Brillantes

Andrea Brillantes, atau nama aslinya Ramona Anndrew Blythe Gorostiza, lahir pada 12 Maret 2003. Sejak kecil, ia dikenal dengan panggilan Angel, Andi, atau Blythe. Andrea menggambarkan dirinya sebagai pribadi yang kreatif, intuitif, dan menyenangkan.

Awal Karier

Andrea memulai kariernya di dunia hiburan sebagai aktris cilik. Ia debut melalui acara komedi populer Filipina, Goin Bulilit. Setelah memainkan berbagai peran pendukung di awal kariernya, Andrea mendapatkan peran utama pertamanya dalam serial drama Annaliza. Penampilannya yang memukau membuatnya meraih penghargaan sebagai Penampil Cilik Terbaik di PMPC Star Awards ke-27 untuk Televisi.

Seiring waktu, Andrea berkembang menjadi salah satu aktris paling sukses di generasinya. Ia dikenal secara luas setelah memerankan karakter Marga Mondragon-Bartolome dalam drama romantis Kadenang Ginto. Aktingnya yang memukau membawa Andrea memenangkan dua Penghargaan Bintang PMPC untuk Televisi dan Penghargaan Hiburan Box Office.

Kesuksesan Komersial

Andrea tidak hanya dikenal sebagai aktris, tetapi juga sebagai selebritas dengan pengaruh besar di media sosial. Ia adalah selebritas Filipina yang paling banyak diikuti di TikTok dan menduduki peringkat kelima sebagai selebritas dengan pendapatan tertinggi di Instagram berdasarkan unggahan bersponsor pada 2021, dengan pendapatan mencapai USD1,2 juta atau Rp19 miliar.

Ia telah bekerja sama dengan berbagai merek terkenal seperti H&M, Infinix Mobile, dan BeautederM, serta menjadi CEO selebritas termuda di Filipina pada usia 19 tahun dengan

meluncurkan merek tata riasnya sendiri, Lucky Beauty. Andrea juga memulai debutnya di dunia peragaan busana dalam peragaan Michael Leyva di Hilton Manila.

Kontroversi dan Kehidupan Pribadi

Meski kariernya gemilang, Andrea tidak lepas dari kontroversi. Ia sempat menjalin hubungan dengan pemain basket Ricci Rivero, namun hubungan tersebut berakhir tanpa alasan yang jelas. Ricci bahkan dikabarkan berselingkuh saat mereka masih bersama.

Pada akhir 2023, nama Andrea menjadi sorotan setelah ia dituduh mencampuri hubungan pasangan selebritas Filipina, Daniel Padilla dan Kathryn Bernardo, yang telah bersama selama 11 tahun. Bukti berupa foto-foto Andrea bersama Daniel memicu spekulasi publik. Andrea memilih untuk bungkam di tengah kontroversi ini, meskipun media sosialnya dibanjiri komentar kritis.

Pencapaian Terbaru

Pada 2024, Andrea Brillantes membuat sejarah dengan dinobatkan sebagai wanita tercantik di dunia oleh TC Candler, mengalahkan nama-nama besar seperti Jisoo BLACKPINK, artis Hollywood Sydney Sweeney, hingga aktris Portugis Alba Baptista. Penghargaan ini semakin memperkuat statusnya sebagai salah satu ikon kecantikan global.

Dengan 14,2 juta pengikut di Instagram, Andrea terus menjadi inspirasi bagi banyak orang, membuktikan bahwa kerja keras dan dedikasi dapat membawa seseorang ke puncak kesuksesan, meskipun diiringi tantangan dan kontroversi.[]